

E Jugend hart aufgeschlagen

12.11.2015 08:35 von SC Holzhausen

.....auf dem Boden der Tatsachen. Mit einer 0:8 Niederlage verließ man am Mittwochabend, 11. November 2015, den heimischen Kunstrasenplatz und musste sich eingestehen, dass in zu vielen Situationen zu zaghaft, zu unkonzentriert oder schlichtweg zu eingeschüchtert zu Werke gegangen wurde. Dies ermöglichte den sicherlich starken Denzlingern einen mehr als deutlichen Sieg einzufahren, obwohl keines dieser 8 Tore aus einer spielerischen Überlegenheit oder mit überragenden Spielzügen herausgespielt wurde. Vorab wurde bekannt, dass die Gäste mit „den Besten“ aus ihren über 40 E-Jugendkickern angereist waren und dies wohl den Respekt zum Ausdruck brachte, welchen die Denzlinger vor dem bisherigen Saisonverlauf der Holzhausener hatten.

Mit einem 0:3 Rückstand ging es in die Pause, nachdem man im Prinzip dreimal versäumte den Gegner richtig zu attackieren, bzw. den Ball energisch zu klären. Im Halbzeitgespräch konnte aber den SCH-Jungs dargestellt werden, dass man selbst auch über drei sehr gute Möglichkeiten verfügte, wobei alle drei Torschüsse nur knapp das Ziel verfehlten. Somit nahm man sich nochmals einiges für den zweiten Durchgang vor.

Im zweiten Durchgang jedoch das gleiche Bild. In den entscheidenden Situationen wurde oft zu lange gezögert, nervös oder überhastet agiert oder einfach die falsche Entscheidung getroffen. Sämtliche Fehler nutzen die Gäste umgehend zum erfolgreichen Torabschluss, wobei in Hälfte zwei noch zwei Eigentore dabei waren.

Fazit: aufgrund der schier greifbaren Nervosität (dies wurde vor allem deutlich, da von außen extrem viel gecoacht werden musste und Anweisungen oftmals erst beim dritten Zuruf umgesetzt wurden) konnte diese Partie letztendlich nie ausgeglichener gestaltet werden, wobei dies mit Sicherheit möglich gewesen wäre. Somit fiel der Sieg für den Staffelprimus 3 bis 4 Tore zu hoch aus und für die SCH-Kicker gilt es aus den doch zahlreichen Fehlern zu lernen und in die bis dato positive Entwicklung dieser Saison mit einfließen zu lassen um gestärkt in die nächste Partie am kommenden Samstag gegen Buchholz zu gehen.

Der SCH spielte mit: Enio Lipej, Justin Hettich, Levin Strobel, Nils Hofmeister, Maxi Villim, Tim Vogel, Yassin Klait, Luca Grecu, Niklas Jäger, Kenny Freßle

